
PlantaDoce.

Empresa

Ginefiv rearma su laboratorio: el grupo adquiere dos incubadoras por más de 500.000 euros

La compañía madrileña especializada en reproducción asistida espera sumar a su laboratorio dos nuevas incubadoras en el primer semestre de 2018. Ginefiv confía en cerrar el ejercicio 2017 con unas ventas similares a 2016, año en el que el grupo facturó 12,5 millones de euros.

A. Escobar
8 ene 2018 - 04:55

Ginefiv rearma su laboratorio: el grupo adquiere dos incubadoras por más de 500.000

Ginefiv rearma su laboratorio madrileño. La compañía especializada en infertilidad y reproducción asistida espera acometer nuevas inversiones en su centro para continuar creciendo en la Comunidad de Madrid y ser uno de los principales referentes del sector en España. La firma confía en cerrar 2017 con unas ventas similares a 2016, cuando facturó 12,5 millones de euros.

Según ha adelantado a PlantaDoce **Luís Español**, gerente de Ginefiv, **la compañía sumará a su laboratorio dos nuevas incubadoras *time-lapse***, que podrían suponer un coste superior al medio millón de euros. Español confía en que la primera incubadora esté disponible en febrero, mientras que la segunda incubadora podría llegar al laboratorio en junio.

Las incubadoras *time-lapse* permiten una mejora del desarrollo del embrión. Estas mejoran las condiciones de cultivo con respecto a los métodos convencionales, incrementando las posibilidades de conseguir un embarazo. “Esta nueva tecnología ofrece una información más detallada de cada embrión sin necesidad de sacarlos del

PlantaDoce.

incubador para observarlos o manipularlos”, detalla Español.

Ginefiv contará con la primera incubadora ‘time-lapse’ en febrero, mientras la segunda estará disponible en junio

La compañía, que tiene casi 25 años de experiencia, está ubicada en el número 9 de la calle madrileña José Silva. Asimismo, Ginefiv dispone de un centro de consultas en el número 18 de la misma calle de la capital española, así como otro centro en Leganés y una oficina de información en Reino Unido.

Ginefiv lleva a cabo más de 4.500 tratamientos en su centro, y recibe cada año entre 200 y 300 pacientes extranjeros, que proceden en su mayoría de países como Reino Unido, Francia, Alemania o Italia.

Entre las principales técnicas y tratamientos que lleva a cabo Ginefiv se encuentran la inseminación artificial, la fecundación *in vitro*, la microinyección, tests de compatibilidad genética o procedimientos con incubadoras *time-lapse*.

La clínica madrileña recibe cada año entre 200 y 300 pacientes extranjeros, principalmente de Reino Unido, Francia, Alemania o Italia

La clínica cuenta en la actualidad con 110 profesionales en distintas especialidades (ginecólogos, biólogos, genetistas, urólogos, farmacéuticos o psicólogos), que valoran cada uno de los problemas de fertilidad de los pacientes. Según Español esperan mantener un ritmo de crecimiento de la plantilla de alrededor del 5%.

Español es el gerente de la clínica madrileña desde 2004. El ejecutivo es licenciado en Ciencias Económicas por la Universidad de Navarra y, antes de liderar Ginefiv, fue consultor en Qualitas Hispania. El equipo directivo está compuesto también por Luís Sanchez Valencia, como segundo gerente; Victoria Verdú, como coordinadora de ginecología; Vicente Badajoz, como coordinador de laboratorio, y Silvia Lobo, como

PlantaDoce.

responsable de atención al paciente.

Ginefiv cerró el ejercicio 2016 con una cifra de negocio de 12,5 millones de euros, prácticamente un 1% superior a 2015. El resultado del ejercicio de la compañía fue de 1,89 millones de euros, según las últimas cuentas disponibles.